



Date:	13-09-2021	Document:	F21-048 FR EN
Title:	National Report France		
Authors:	Jean-Paul Zerbib, UNMS		

FR

L'UNMS CFE-CGC a mené des luttes pour que les médecins -pharmaciens du secteur privé non lucratif ne soient pas exclus des revalorisations salariales du Ségur de la santé.

Nous avons mené des grèves , conférences de presses , interviews dans les médias. Pour que les médecins du secteur public ne soient pas les seuls à obtenir des améliorations salariales.

En juillet 2021, la CFE-CGC a obtenu grâce aux actions de nos collègues médecins, grâce à l'intersyndicale des oubliés du Ségur, avec le soutien des fédérations patronales, une augmentation de 525€ net par médecin , pour un plein -temps, dans les centres de lutte contre le cancer. Cette victoire syndicale nous rappelle que le travail d'un syndicat est avant tout de se battre pour ses mandants .

EN

Our union UNMS CFE-CGC has fought to improve the salaries of doctors in the private non-profitable sector. We organized strikes, press conferences , interviews on TV - radio-newspapers, to ask that public doctors would not be Alone to improve their salaries.

In July 2021, UNMS CFE-CGC has won ! and salaries of doctors have been improved of 525€/month for a full-time working doctor in centre anti-cancer (hospitals working against cancers)

This victory remembers us that the job of an union is to FIGHT for all our doctors .